

In MEMORIAM. Roger PINARD

Au moment de passer sous presse, nous apprenons le décès de notre camarade Roger PINARD, délégué de la promo 35, disparu le 17 juin 2006 dans sa 95^e année.

Dans notre précédent numéro de « Vive nos ancêtres », nous vous donnions de ses nouvelles, malheureusement très mauvaises, et nous terminions par ces mots : « Nous considérerons Roger PINARD comme un membre actif, en espérant que il le sera le plus longtemps possible. ».

Le sort ne nous a pas écouté, puisque notre camarade Roger n'a pas attendu un trimestre pour nous quitter. Il était, après Jean-Marie ROUET, le plus âgé de notre Cercle, sinon le plus ancien, puisqu'il portait le numéro 100. Nous l'avons connu, dans les années 1975/80, comme Délégué Général de l'Association. Nous avons présenté vos condoléances à sa famille.